
 
 
 
 
 
 
 

PREGUNTA QUE PRESENTA RICARDO SEGADO GARCÍA, CONCEJAL DEL GRUPO 
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE `MARCA TURÍSTICA COSTA CÁLIDA´ 
 
Tanto en el mes de enero de 2020 como en la última sesión ordenaría de este Pleno municipal, 

MC solicitó que el Gobierno local instara a la Conserjería de Turismo de la CARM a apoyar a los 

clubes de élite de Cartagena, como ya lo hace con los de Murcia a través de la marca turística 

‘Costa Cálida’. 

 

Ambas iniciativas fueron aprobadas por este Pleno y, en concreto, por los miembros del Gobierno, 

comprometiéndose así a solicitar y exigir ese respaldo institucional a través de dicho patrocinio 

regional. 

 

En fechas ya cercanas al comienzo de las distintas competiciones deportivas no tenemos noticia 

alguna de cualquier petición que se haya llevado a cabo al respecto, y mucho menos de ningún 

anuncio o comunicación que nos haga pensar en que estos patrocinios se lleven a cabo. 

 

 
Por lo expuesto, el concejal que suscribe formula al Pleno la siguiente: 

 

PREGUNTA 
 
 

¿Ha realizado el Gobierno, en cumplimiento de sendas mociones aprobadas en este 

Pleno, alguna gestión con el fin de solicitar, instar, pedir o exigir a la Consejería de 

Turismo que apoye a nuestros clubes de élite a través de la marca turística ‘Costa 

Cálida’? 

 

¿Tiene el Gobierno conocimiento de cualquier iniciativa, anuncio, intención o 

comunicación de dicha Consejería en este sentido? 
 

Cartagena, a 25 de agosto de 2020. 
 
 
         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Ricardo Segado García 
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC 

   
      

 
 
 
   A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


